

Neu-Ulmer Logistiker stemmt großen Lagerumzug

Neu-Ulm Das Unternehmen Harder Logistics hat sich darauf spezialisiert, Verlagerungen von Betrieben zu stemmen. Nun hat die Firma aus Neu-Ulm einer Mitteilung zufolge die Ausschreibung des KFZ-Teilelieferanten Beon gewonnen und wird den Umzug von dessen Lager inklusive Verwaltung organisieren und übernehmen. Beon beliefert die PSA Gruppe, zu der unter anderem Opel, Peugeot und Citroën gehören. Der Zulieferer verlagert seinen Verwaltungs- und Logistikstandort von Karlsruhe nach Ettlingen.

Insgesamt wird Harder 21 000 Artikel für Beon bewegen. Weiter umfasst der Auftrag die Inventarisierung, Reinigung und Qualitätskontrolle von vorhandenen Fahrzeugersatzteilen nach dem Standortwechsel. Für die Zwischenlagerung bestimmter Teile werden Spezialcontainer zur Verfügung gestellt. Außerdem übernimmt der Logistiker die Digitalisierung von etwa 350 Ordnern. Die Zeitschiene ist ehrgeizig: Der Umzug ist für ein Wochenende terminiert.

Harder Logistics hat 85 Mitarbeiter und erzielt nach eigenen Angaben einen Jahresumsatz von etwa zehn Millionen Euro. (az)